

Licencias de conducir: El municipio avanza con su investigación y ahora es querellante en la causa judicial



En las últimas horas el Municipio se constituyó querellante en el proceso que tiene curso en la Fiscalía a cargo de Javier Giaroli y que investiga presuntas irregularidades en la emisión de algunas licencias de conducir.

Asimismo, a través de su Oficina de Sumarios, la comuna sigue adelante con la investigación interna que ya tiene a 6 empleados imputados.

Vale recordar que el Municipio denunció la posible comisión de delitos en Licencias de Conducir durante la primera semana de febrero y desde entonces trabaja firmemente para esclarecer cualquier tipo de irregularidad.

Por otra parte, se informa que la oficina con sede en la avenida Balloffet ha cambiado sus



autoridades y las mismas vienen ejecutando un proceso de reestructuración en su funcionamiento.